
青年会議所に入会したキッカケを教えてください。

自ら入会しました。 ５ 人 １６．１％

会員（男性）に誘われて入会しました。 １９ 人 ６１．３％

会員（女性）に誘われて入会しました。 ５ 人 １６．１％

その他（卒業生に勧められて入会しました。） ２ 人 ６．５％

合計 ３１ 人 １００％

入会する決め手はなんでしたか？（複数回答可）

所属する会社・団体／個人の売り上げにとって
有益であると考えたから入会しました。 １０ 人 ３２．３％

地域（自治体）の仲間づくりをしたかったから
入会しました。 １８ 人 ５８．１％

世界・全国の仲間づくりをしたかったから
入会しました。 ３ 人 ９．７％

自己啓発のために入会しました。 １２ 人 ３８．７％

その他 ８ 人 ２５．８％

その他

刺激がほしかったから入会しました。

まちの事業に参加したかったから入会しました。

社会勉強のため入会しました。

とりあえず入会してすぐ退会しようと思ってました。

勧誘が長期間になり最後は断る理由がなくなりました。

青少年育成事業に魅力を感じたこと

人と繋がることが面白そうだと感じたから

同じ会社の先輩から勧められて入会しました。

青年会議所に入会してよかったことはなんですか？（複数回答可）

見聞が広がりました。 ２７ 件 ８７．１％

たくさんの仲間ができました。 ２８ 件 ９０．３％

活動が楽しいです。 １６ 件 ５１．６％

色んなスキルが身に付きました。 ２２ 件 ７１．０％

その他 ３ 件 ９．７％

その他

より良い組織の運営の仕方を学ぶことができました。

自分を客観的に知れたこと。

卒業しても各地に繋がりがありビジネスにも活かせていること。

大切な仲間ができました。

同性に対して青年会議所を勧めるとしたらどんなポイントがありますか？

経営者として女性にはない考え方を学ぶことができ、必ず自己啓発につながります。

日頃関わらないような人と接することによって多様な価値観に触れることができます。

社会課題を考えるきっかけになります。

逆に目立てるので、頑張れば人脈がどんどん増えていきます。

同性異性関係なく、青年会議所は自身の成長や多くの出会いが人生の財産なります。

家庭を持ちながらバリバリ働く女性の色々な考えなどが聞けます。

女性目線での社会へのアクションを起こせます。

同じ目線の人に出会いやすいので、結果として婚活につながることもあります。

青年会議所で女性が活動しやすくなるために必要なことは何だと思いますか？（複数回答可）

育休や会議中の子供フォローなどの制度改革が
必要です。

２３ 件 ７４．２％

女性同士が情報交換などができる場が必要です。 １７ 件 ５４．８％

現状のままの青年会議所で満足なので変える必要
はありません。

６ 件 １９．４％

その他 １０ 件 ３２．３％

その他

夜の活動が多いがライフステージによって課題が違うので、それぞれに具体的な支
援策を打つべきだと考えます。

乳幼児には無償の託児サービス。概ね就学児以上の会議の子連れ参加を認めて
ほしいです。

育児参加のためのハード面(定款や育児室)は女性に限らず、男性にとっても最低限
必要です。

例会や理事会の時間帯の変更やオンライン参加を希望可能にする。

産休中や育休中の年会費を下げることを検討してほしいです。

愛知ブロック協議会女子会の心愛会ではＬＯＭを超えた友人ができ、情報交換や刺
激を貰いました。

稲沢ＪＣは産休制度を導入した事でＬＯＭの意識が変わり、女性、男性を隔てる雰囲
気は無くとても活動しやすいです。

ハード面(定款や育児室)は女性に限らず、男性にとっても最低限必要。

一宮青年会議所では、２０１２年に会員資格規定、休会制度を設けて、休会事由とし
て産休、育休を含めました。青年会議所活動期間は結婚や出産適齢期と重なるの
で出産・育児に関する規定は女性拡大推進する上で必須だと思います。

ＪＣ＝男性経営者のイメージだからもっと女性もいる事をアピールする。


